

FANY SANTIAGO

x @fanysantiagof fFanySantiagoF

ANÁLISIS / VIERNES 20 DE OCTUBRE DE 2023

¿Y la ciudad para cuándo?

Día a día observamos como va caminando la coyuntura en nuestro país, revisando con humor los rituales como el de bastón de mando y vemos con esperanza la construcción del Frente Amplio por México.

Ha quedado claro que la narrativa es de quien la trabaja, de quien con congruencia y acciones se gana el corazón de la gente y esto va mucho más allá de las encuestas, pues sin duda Xóchitl Gálvez camina acompañada y sumando voluntades en donde se pare. Y justo por eso es necesario revisar qué cosas faltan, no tenemos dudas de que el corazón del país que es la Ciudad de México, pero parece pasmada políticamente, al menos en el caso de la oposición, y es que justamente hemos venido observando que la presencia de los partidos en lo local es inminente, que están construyendo y avanzando cada uno desde su trinchera pero respecto a lo correspondiente a conformar el Frente Amplio por la CDMX la cosa va más que lenta, como lo dije, parece que el tema esta pasmado.

Por el contrario, los aspirantes serios a la jefatura de gobierno están en diálogo abierto, constante, en construcción y cuidando sus figuras sin dejar de trabajar para abonar en rescatar la CDMX del hoyo en el que esta porque ni la ex jefa de gobierno generó desarrollo ni el "Batman" seguridad, pero se aferran a una narrativa de fantasía mientras se sigue deteriorando la movilidad de la ciudad para quienes más lo necesitan y la inseguridad en la ciudad es una latente real.

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
¥		*	*	*	*	100 100 100	*El Sol de México	14	20/10/2023	OPINIÓN
	+	¥	¥	¥		***				

Tan sólo veamos la alarmante cifra de feminicidios y aun así quieren ratificar a su fiscal carnal..., en resumen, Morena no sirve para gobernar y es necesario rescatar la CDMX.

Y en ello, como mencionaba, están claramente identificados en la oposición quienes son las cartas más fuertes quienes aspiran: Lía Limón, Santiago Taboada, Adrián Rubalcava y Luis Cházaro.

Es por eso que nos unimos a las voces que ya lo han dicho, que urge método, ejecución y definición de los partidos para saber quién los representará, para abrirlo al debate público ante la ciudadanía y medios que están coincidiendo en rescatar a la Ciudad, pero no hay un avance, el tiempo corre y sus cartas más fuertes están puestas. Es necesario que los partidos de oposición se activen y definan para no parecer pasmados, es por eso que les preguntamos ¿Y la ciudad para cuándo?